

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 10:00 hrs. diez horas, del día martes 26 veintiséis, de Abril del año 2022 dos mil veintidós, y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47 fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, se reunieron en la Sala de Ayuntamiento ubicada en la planta alta de la Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 dos mil veintiuno, dos mil veinticuatro, para efectuar Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 17 diecisiete. - - - - -

**PRIMER PUNTO:** Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

**C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:**

Buenos días Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Síndica Municipal C. Magali Casillas Contreras. C. Regidores: C. Betsy Magaly Campos Corona. C. Ernesto Sánchez Sánchez. C. Diana Laura Ortega Palafox. C. Francisco Ignacio Carrillo Gómez. C. Jesús Ramírez Sánchez. C. Marisol Mendoza Pinto. C. Jorge de Jesús Juárez Parra. C. Eva María de Jesús Barreto. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Raúl Chávez García. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Mónica Reynoso Romero. C. Sara Moreno Ramírez. Señor Presidente, le informo a Usted la asistencia de 15 quince, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal. (La C. Regidora Tania Magdalena Bernardino Juárez, se incorpora más tarde a la Sesión.) **C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:** Muchas gracias Secretaria, muy buenos días a todos. Una vez integrado este Ayuntamiento, declaro formalmente instalada

esta Sesión Extraordinaria No. 17 diecisiete, proceda al desahogo de la Sesión, Señora Secretaria. - - - - -

**SEGUNDO PUNTO:** Lectura y aprobación del orden del día. -

**PRIMERO.-** Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

**SEGUNDO.-** Lectura y aprobación del Orden del Día. - - - - -

**TERCERO.-** Intervención del Vocal Secretario de la 19 Junta Distrital Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, el Licenciado Pedro Rubio Montaña. - - - - -

**CUARTO.-** Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. - - - - -

**QUINTO.-** Toma de Protesta al Ayuntamiento Infantil para su instalación. - - - - -

**SEXTO.-** Entrega simbólica del Bastón de Mando, instrumento de Jerarquía Municipal. - - - - -

**SÉPTIMO.-** Desahogo de la Sesión del Ayuntamiento Infantil.

**OCTAVO.-** Entrega de Reconocimientos a los Niños participantes. - - - - -

**NOVENO.-** Clausura de la Sesión. - - - - -

**C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:**

Señores Regidores queda a su consideración el orden del día planteado para esta Sesión, les pido que quiénes estén a favor de aprobarlo, lo manifiesten levantando su mano.... **15 votos a favor, aprobado por unanimidad de los presentes.** - - - - -

**TERCER PUNTO:** Intervención del Vocal Secretario de la 19

Junta Distrital Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, el Licenciado Pedro Rubio Montaña. **C. Licenciado Pedro**

**Rubio Montaña, Vocal Secretario de la 19 Junta Distrital Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral:** Buenos días.

Muchas gracias Señor Presidente Municipal por la invitación, Regidoras y Regidores, Niños, Padres de Familia. Gracias por invitar al Instituto Nacional Electoral a este tipo de eventos, que

finalmente sirven para fortalecer, en el caso de Ustedes niños, la participación desde temprana edad, donde es muy importante que se vayan involucrando en las actividades de la sociedad, de su comunidad y que se vayan enterando de los problemas que día a día se tienen que ir resolviendo por las Autoridades Municipales. Y es muy importante, y para Ustedes debe de ser un día muy significativo, el que hoy puedan formar parte de esta sociedad, Zapotlán el Grande, y puedan estar junto con el Cuerpo de Regidores, participando y trabajando y conociendo, cómo se resuelven los problemas que día a día aquejan a la sociedad. Al Ayuntamiento, nuestro reconocimiento por estar impulsando este tipo de eventos, este tipo de actividades, que finalmente sirven para ir teniendo mejores valores cívicos, en una sociedad que hoy en día lo requiere. En este sentido, me permito dar lectura de la constancia que obtuvieron Ustedes en la elección, y dice así: *Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande, Jalisco. Constancia de Mayoría de Votos. Proceso de elección del Ayuntamiento Infantil de Zapotlán el Grande 2022 dos mil veintidós. Siendo el día Miércoles 06 seis de Abril del año 2022 dos mil veintidós, en el Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco y de conformidad a lo establecido en la Convocatoria emitida por el Departamento de Educación Municipal, del Honorable Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, para el nombramiento del denominado Ayuntamiento Infantil 2022 dos mil veintidós. Se extiende la presente Constancia de Mayoría en favor de Karumi Chávez Martínez, quien obtuvo el reconocimiento de sus compañeros, para que funja como Presidenta Municipal, por un día. En esta Constancia se le otorga el derecho a participar en la Sesión del Ayuntamiento Infantil de Zapotlán el Grande 2022 dos mil veintidós, a realizarse el día 26 veintiséis de Abril del año en curso, a las*

10:00 hrs. Diez horas, en el Salón de Sesiones del Honorable Ayuntamiento Constitucional de Zapotlán el Grande, Jalisco. Se expide la presente Constancia de Mayoría de Votos, en Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, a los 06 seis días del mes de Abril del año 2022 dos mil veintidós. Firma el Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. Y el Licenciado Montañez, Encargado del Despacho, como Vocal Ejecutivo, de la 19 diecinueve Junta Distrital Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral. Y la Maestra Claudia Margarita Robles Gómez, Secretaria General. Karumi, muchas felicidades y te hago entrega de esta Constancia, que te acredita como Presidenta Municipal, por un día. - - - - -

**CUARTO PUNTO:** Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. **C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:** Gracias Señora Secretaria. Compañeras y compañeros Regidores. Niñas y Niños. Padres de Familia que nos acompañan. Maestros, Maestras. De verdad que el ejercicio que estamos realizando el día de hoy, forma parte no solo de un procedimiento de este Ayuntamiento, sino que, siento que esto también forma parte de esa cadena de aprendizajes de las Niñas y los Niños, tienen que aprender. Las edades de los Niños que hoy participan, como Regidoras, como Regidores, como Secretario, como Presidenta, son edades que nos permiten a los adultos, inculcar, formar, capacitar. Y me da muchísimo gusto, saber que, desde sus casas, desde sus hogares, reciben valores que les permiten ser ciudadanos de bien. Pero también me da muchísimo gusto que, desde las Escuelas se forman Académicos, se forman Científicos, se forman Profesores, Ingenieros, Arquitectos. Pero también sé que desde las Escuelas y desde otros Centros, se forman Artistas, Pintores, Cantantes, Escritores, Bailarines. Y también estamos

formando Deportistas. Tenemos una Ciudad que produce todos los años personajes de tallas muy altas. No tengo la menor duda de que, en estos procesos de formación, también estamos haciendo a los Políticos que llevarán las riendas de esta Ciudad, en muy poco tiempo. De ahí la relevancia de acercar estos procesos que pudieran parecer exclusivos para los adultos, de acercárselos a los Niños; que lo vean, que lo vivan, que participen. Por eso, el mensaje quiero que llegue no solo a las Niñas y a los Niños, que tuvieron la oportunidad de llegar este día hasta este punto, sino a todos los Niños, que seguramente nos siguen a través de alguna red social, de algún medio, o cuando alguno de Ustedes, les platicuen a sus compañeros en sus salones de clases. Esto forma parte también de la capacitación que las Niñas y los Niños, de nuestra Ciudad, deben tomar. Formemos extraordinarios ciudadanos. Formemos Niñas y Niños que sean ciudadanos de bien, que construyan, que le abonen a la resolución de los gravísimos problemas que tenemos en nuestra Ciudad. Estoy convencido, de que esta muestra de Niños, va a llegar muy lejos, ojalá me toque, tenga la oportunidad de verlo. Niñas y Niños, mi reconocimiento y mis felicitaciones. Mucho éxito en este Cabildo Infantil. -----

**QUINTO PUNTO:** Toma de Protesta al Ayuntamiento Infantil para su instalación. ***Se lleva a cabo dicha Toma de Protesta del Ayuntamiento Infantil, por parte del C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez.*** -----

***C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:*** De verdad que me siento más orgulloso que otros días.... *“Niñas y Niños: Protestan cumplir y hacer cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado de Jalisco, y las Leyes y Reglamentos que de una u otra emanen, así como desempeñar leal y*

*patrióticamente el cargo de integrantes de este Ayuntamiento Infantil 2022 dos mil veintidós”... C. Integrantes del Ayuntamiento Infantil 2022 dos mil veintidós” “Sí, protesto”. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez: Si así lo hicieran que la Niñez Zapotlense se los reconozca y si no, que se los demande”. Muchas felicidades Niños. -----*

**SEXTO PUNTO:** Entrega simbólica del Bastón de Mando, instrumento de Jerarquía Municipal. **Se hace entrega simbólica del Bastón de Mando.** -----

**SÉPTIMO PUNTO:** Desahogo de la Sesión del Ayuntamiento Infantil. **Se lleva a cabo la Sesión del Ayuntamiento Infantil. El cual se encuentra en los Archivos Electrónicos de Secretaría General.** (En estos momentos se incorpora a la Sesión la C. Regidora Tania Magdalena Bernardino Juárez.) -

**1.-** Lista de Asistencia, verificación del quórum e instalación de la Sesión. -----

**2.-** Lectura y aprobación del orden del día. -----

**3.-** Tema “Agua potable, elemento vital para los Zapotlenses” Motiva la Presidenta Municipal del Ayuntamiento Infantil, Karumi Chávez Martínez. -----

**4.-** Tema “La calle no es un hogar”. Motiva el Secretario General del Ayuntamiento Infantil, Matteo Leal Alcaraz. -----

**5.-** Tema “Cuido un árbol, cuido la ecología de mi Municipio”. Motiva la Síndico Municipal del Ayuntamiento Infantil, Sahily Sofía Campos Casillas. -----

**6.-** Tema “Promover la educación dirigida a la plantación reforestación en Zapotlán el Grande, en distintas áreas. Motiva el Regidor del Ayuntamiento Infantil, Jesús Israel Camacho Peña. -----

**7.-** Tema “¿Cómo impulsar en las niñas y en los niños, la enseñanza de nuestra danza regional? Motiva la Regidora del

Ayuntamiento Infantil, Karol Alejandra Juárez Acevedo. - - - - -

8.- Clausura de la Sesión. - - - - -

**OCTAVO PUNTO:** Entrega de Reconocimientos a los Niños participantes. ***Se hace entrega de dichos reconocimientos.***

**NOVENO PUNTO:** Clausura de La Sesión. - - - - -

***C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:***

Agotados todos los puntos del orden del día, le pido al Presidente que haga clausura de esta Sesión. ***C. Presidente***

***Municipal Alejandro Barragán Sánchez:*** Muchas gracias

Señora Secretaria. Muchas gracias compañeras y

compañeros Regidores. Gracias compañeritos y compañeritas

Regidoras. Creo que el ejercicio que vimos hoy, abona a la

construcción democrática no solo en los Niños y en las Niñas

de Zapotlán el Grande, sino que creo que sirve para el

fortalecimiento de estos principios para los adultos. A los

padres de estos niños, para los Maestros, pero también para

quienes nos dedicamos a la política. Estoy de verdad muy

sorprendido del nivel de compromiso, de seriedad y la

precisión de muchos diagnósticos que escuché en la Sesión,

pero, sobre todo, me enorgullece saber que hay Niños que

están pensando también en soluciones. De verdad mi

reconocimiento para todos Ustedes. Y quiero aprovechar

también, no solo para felicitar y agradecer al Ayuntamiento por

la promoción de este tipo de actividades, sino también a

nuestra Unidad de Cultura, de Educación, a los compañeros

que nos ayudaron en la logística para que el desarrollo de esta

actividad, sea, espero, uno de los recuerdos favoritos de estos

Niños. Siendo las 11:50 hrs. once horas, con cincuenta

minutos, del día martes 26 veintiséis, de Abril del 2022 dos mil

veintidós, doy por clausurada esta Sesión Extraordinaria de

Ayuntamiento No. 17 diecisiete, y validos los acuerdos que en

ella se han tomado. Muchísimas gracias a todos. - - - - -